

まひ二



題字 松多美築さん

松葉学園 広報誌

令和6年6月号

住所 〒797-0016 西予市宇和町神領 534
TEL (0894)-62-0471
FAX (0894)-62-5345
メールアドレス stnumuf6217@ma.piKara.ne.jp



施設長挨拶

令和6年度を迎えて

先日、地域の方とともに、松葉学園前河川敷の草刈りを行いました。コロナ感染が始まってから地域の方への声かけも控えていたため、久しぶりに地域の方と一緒に行えた環境整備でした。神領地区の皆さん、お忙しい中ご協力ありがとうございました。

ここ数年、感染症で中止したり縮小したりしていたピアガーデンやいもたき等々、形や内容は、以前とは多少変わるかもしれません、今年度は、みんなでわいわい行うことができればいいなと計画中のところです。地域の中で、季節を感じ、楽しみながら、利用者の方の生活や活動に、潤いと勢いが生まれればと思っております。

ゆっくりのステップではありますが、「共に考え共に生きる～その人らしくありのままに～」の理念のもと、パワーアップしながら楽しく進んでまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

松葉学園施設長 佐藤真実



退職者紹介

Thank you !



まさか 70 歳までは、と思いつつ定年から 10 年。坪が谷の旧松葉学園で利用者の方に会って(1991~2024)33 年、思い出を記憶の中にひとつひとつ、刻み込みながら皆さんを見守っていきたいと思います。

三好 善彦

純粋で心優しい入所の皆さんと出会えたことは、忘れられない思い出となりました。今後は障がい者差別をはじめ、あらゆる人権差別解消に向けて活動をしてまいりたいと思います。7 年間本当にありがとうございました。

小玉 敏子

松葉学園の皆さん、これまで大変お世話になりました。色々な活動や行事を通して楽しい時間を過ごさせていただき、とても充実した 3 年間を過ごすことが出来ました。新天地でも頑張ってまいります。皆さんもどうかお元気でお過ごしください。 藤本 麻友

新人職員紹介



福祉の仕事を始めて 30 年ぐらいたちますが、松葉学園の皆さんとても優しく、毎日楽しく仕事させて頂いています。これからもよろしくお願いします。 河野 審賀子

希望の森より異動してきました！

木下涼です😊寄り添い、支えあいながら、楽しく皆さんと過ごせたらと思います！至らないことが多いと思いますが、精一杯頑張りますよよろしくお願い致します。 木下 涼



4月から松葉学園で働かせて頂いています、二宮です。毎日元気にみなさんと楽しく過ごしていきたいと思っています。不慣れな点もありますが、日々ポジティブに頑張っていきます！気軽にお声掛け下さい♪よろしくお願いします♪
二宮 なつみ

5月から働かせていただいている松田です。福祉の仕事は初めてですが、毎日楽しく仕事をさせていただいている。皆さんか毎日笑顔で過ごされるよう、寄り添って行きたいと思います。よろしくお願いします。 松田 多永

男性ユニットで朝食の配膳介助と掃除のパートをさせて頂いています。出勤すると、皆さんから「おはよう」と声をかけて頂き、元気とパワーをもらっています。まだまだ不慣れでご迷惑をお掛けしますがよろしくお願いします。 君田 久子



4月から松葉学園で働かせて頂いております、中川です。利用さんに寄り添っていけるよう、笑顔で元気よくをモットーに邁進していきます。不慣れな点もありますが、よろしくお願いします。 中川 聰

Welcome !



南楽園ドライブ



日中余暇では、利用者の方の行きたいところを募って、
南楽園などのドライブ、散策を楽ししました。

げんき会歓迎会

今年度異動して来られた職員さんの歓迎会♪

入所利用者さんの自治会であるげんき会から花束の贈り物、またカラオケで得意な歌や踊りを披露して歓迎しました。



通所BBQ

毎年恒例の通所バーベキュー！！

みんなでお肉・そばめし・おにぎりおいしくいただきました。



～職員のつぶやき～

我が子が見てみて

私事ですが今年2月に我が子が生まれました。今では首もすわり笑うようになってきてとても癒される毎日を送っています。ただ生まれる前は漠然とした不安もあり、マタニティーライフを楽しむことができませんでした。僕自身、妻の妊娠中は子供ができたことへの自覚があまりなく、本当に生まれてくるのかなと思うほどでした。こんな気持ちやメンタルで生まれてから大丈夫かなと不安になる時もありました。

いざ出産に立ち会う日がきました。妻が次第に冗談を言わなくなりしんどそうな様子をみていると「何かしてあげたい」と感じるときもありましたが先輩ママ、パパから「あまりパパはいることをしない方が良い」と聞いていたのでうちわで扇ぎ、動画を撮ることに専念しました。(後に妻に聞くとそれでよかったです(笑))。

無事に生まれてきましたが、いきなり「パパ抱っこしてあげて」と言われてめちゃくちゃ緊張しながら首の座っていない我が子を抱っこしました。これがまた想像を絶するほどかわいい。尊いというのはこういうことをいうのかと実感しました。妻には感謝してもしきれない気持ちです。

あれから3ヶ月、妻にノウハウを聞きながら一緒に育児をしています。仕事の関係もあってどうしても我が子と妻のほうと一緒にいる時間が長いので絶賛嫉妬中です。世の中にはイクメンという言葉もある通り男の人も育児に参加しましょうという風潮です。

妻には頭は上がりませんが少しでも育児に携わっていけるようにしていきたいものですね。

生活支援員 吉川 諒



松葉学園掲示板

苦情・ご意見受付(令和6年1月～4月末日まで)
期間内の苦情・ご意見はありませんでした。

次回の広報誌は10月中旬頃、発送予定です。

松葉学園のホームページです。
のぞきに来てくださいね♪

